

MAGAZINE

Presiden Jokowi Berbagi Bantuan di Pasar Rejoso Nganjuk, Polda Jatim Lakukan Pengamanan VVIP

Achmad Sarjono - JATIM.MAGZ.CO.ID

Dec 21, 2022 - 12:55



NGANJUK - Memberikan jaminan keamanan dan kelancaran kunjungan kerja (Kunker) Presiden Joko Widodo di Kabupaten Nganjuk, Polda Jatim menurunkan ratusan personel untuk melakukan pengamanan baik secara terbuka maupun tertutup.

Pengamanan yang dilakukan oleh jajaran Polda Jatim dalam hal ini Polres Nganjuk adalah mengamankan rute yang dilalui rombongan Presiden Jokowi dalam rangka meresmikan Waduk Semantok di Kabupaten Nganjuk.

Hal itu seperti disampaikan oleh Kapolda Jatim Irjen Pol Dr.Toni Harmanto M.H melalui Kabid Humas Polda Jatim Kombes Pol Dirmanto kemarin, Selasa (20/12).



"Pengamanan VVIP dilaksanakan secara terbuka dan tertutup dengan mengerahkan personel gabungan, Brimob Polda Jatim, Polres Nganjuk, TNI dan instansi terkait," kata Kombes Dirmanto.

Kabid Humas Polda Jatim juga menyebut lebih kurang 750 personel pengamanan VVIP dari Polda Jatim dan Polres jajaran yang terdekat dengan lokasi kunker Presiden Jokowi di Kabupaten Nganjuk ini.

"Persiapan pengamanan sebelumnya telah dilaksanakan gelar pasukan di lapangan Gor Bung Karno, Nganjuk hari Senin (19/12) kemarin," kata Kombes Dirmanto.

Hal ini kata Kombes Dirmanto tentunya diperlukan sinergi dan komunikasi dengan elemen pengamanan yang lain supaya tidak tumpang tindih dalam menjalankan SOP masing-masing.

Diberitakan sebelumnya, jajaran Forkopimda Jatim turut mendampingi Presiden Joko Widodo dalam kunkernya untuk meresmikan Bendungan Semantok di Kabupaten Nganjuk, Selasa (20/12).

Presiden Jokowi bersama rombongan lepas landas dari Pangkalan TNI Angkatan Udara Halim Perdanakusuma pukul 08.00 Wib dengan menggunakan pesawat kepresidenan Indonesia-1.

Setibanya di Pangkalan TNI AU Iswahjudi, Kabupaten Magetan, Jokowi dan Iriana disambut Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto M.Sc. dan Kapolda Jawa Timur Irjen Pol. Dr. Toni Harmanto, M.H.

Presiden Jokowi dan istri kemudian menuju Pasar Sukolilo di Kabupaten Madiun untuk menyerahkan sejumlah bantuan bagi para pedagang. Kegiatan serupa juga dilakukan di Pasar Rejoso di Kabupaten Nganjuk.

Di pasar Rejoso, Presiden RI dan istri melaksanakan peninjauan pasar dan memberikan bantuan bingkisan sembako kepada pedagang kaki lima dan tukang becak.

Setelah itu, Presiden Joko Widodo didampingi Iriana Joko Widodo meresmikan Bendungan Semantok yang terletak di Kabupaten Nganjuk, Provinsi Jawa Timur.

Bendungan Semantok merupakan bendungan ke-30 yang telah diresmikan oleh pemerintah dari target peresmian bendungan hingga akhir tahun 2024. (**)